



Séjour Vél'Oléron

publié le 14/06/2022 - mis à jour le 17/06/2022

L'album photos [ICI](#)

Quatrième jour à la Vél'Oléron :

Réveil rapide à 7 heures, pour évacuation de l'école de Brouage à 8h30. La fatigue commençait à se faire sentir mais l'objectif du jour, atteindre l'île d'Oléron, était tellement proche que chacun a su trouver en lui la force nécessaire. Première halte, la visite de Fort Louvois, commentée par des intervenants en costume d'époque par l'association de Fort Louvois. Merci aux grands-parents de Célia pour leur aide afin de permettre cette visite.

Après le pique-nique, encore une fois excellent (merci à David et à toute son équipe, vous êtes extraordinaires), direction le pont d'Oléron. Un passage en toute sécurité grâce aux deux véhicules d'encadrement, et à des élèves au top qui trouvaient même la montée trop facile.

Quelques petits kilomètres et direction la plage pour les activités nautiques : voile, paddle, et paddle géant pour finir par des éclats de rire. Et pour prolonger la bonne humeur, succulent repas préparé par un food truck, et une petite fête en l'honneur d'Abby. Un moment inoubliable pour tous.

Dernière journée demain déjà, avec l'étape vers Chassiron

Troisième jour de notre périple à la Vél'Oléron

Réveil de (très, voire trop) bonne heure : une heure trente d'avance sur l'horaire prévu, mais la tentation de réveiller les profs endormis sur la terrasse face au pertuis était bien trop grande.

Après rangement du logement, petit temps libre en bord de plage et départ pour une brouille de kilomètres avant de grimper aux arbres. Pour changer un peu, les élèves ont affronté différents parcours d'accrobranche, avant de reprendre la route direction Brouage. Au programme de la soirée, course d'orientation, montage de toiles de tente, et pour reprendre des forces, pizza, crêpe et sodas. Encore une troisième journée bien remplie, mais toujours dans la joie et la bonne humeur.

Deuxième journée de la Vél'Oléron

Pour changer un peu, aujourd'hui, il y avait du soleil !)

Longue étape aujourd'hui, avec quasiment 50 kilomètres. Mais des élèves toujours au top, qui ont avancé à toute allure pour rejoindre la plage. Au programme du jour, sur le trajet, passage près des carrelots, traversée de Mornac sur Seudre, et halte au train des mouettes, où nous avons pique-niqué avant de faire découvrir aux élèves ce train pas comme les autres. Une belle rencontre avec des passionnés, que nous remercions chaleureusement.

Puis retour en selle direction la Tremblade pour une visite et une dégustation des huîtres Coûtant.

Dernière étape de la journée : l'installation dans les dortoirs du club de voile, et la baignade..des élèves heureux d'arroser leurs professeurs et de les faire couler.

Puis direction le restaurant, pour se régénérer avec des salades de crudités, frites escalopes panées et crèmes vanille. Une journée bien remplie, mais tout le monde va bien et est pleinement heureux.

Première journée de la vél Oléron

Une journée sous le soleil, qui nous a menés de Gémozac à l'Abbaye de Sablonceaux.

35 kilomètres de rires, de chemins, de chansons, de taquineries, d'efforts et de solidarité.

Au passage, visite du Bois Mou, arrêt près d'un verger. Arrivés à l'abbaye, les élèves nous ont prouvé qu'ils avaient de l'énergie à revendre, puisque beach-volley et football étaient de mise.

Tout le monde a parfaitement joué le jeu et cette journée a été une réelle réussite.

La suite de notre aventure demain..avec un réveil dès 7h.